

# 5 000 kilomètres d'aventure

Aurore et Marine vont prendre le départ du plus grand raid humanitaire d'Europe. Rencontre.

Pour Marine et Aurore, deux jeunes femmes de Gâtine, un début d'année pas comme les autres se prépare. Sur leur agenda : deux temps forts. Le premier était de dénicher une Renault 4L, si possible encore en circulation. Elles n'ont pas eu trop de mal à en trouver une, et ce en quelques clics sur Leboncoin. Leur Renault GTL de 1984 affiche 174 000 kilomètres au compteur, « Elle en a encore sous le capot », précise Marine. Elle appartenait à un petit papy. Les joints de portes sont un peu pourris, les pneus sont dépareillés, il y a quelques trous qui pendouillent. Mais on pense que c'est une bonne affaire. »

Six équipages vont partir de Gâtine. Ce n'est pas par amour des 4L ou pour le goût de la collection qu'elles ont effectué cet achat. Car pour le second temps fort de leur agenda, il leur fallait impérativement ce type de voiture pour participer au 4L Trophy. Ce n'est pas une course, c'est le plus grand raid humanitaire d'Europe, accessible uniquement aux jeunes gens âgés de 18 à 28 ans. « Le but, c'est d'apporter, dans les petits

tes écoles isolées en passant par l'est du Maroc, des fournitures scolaires et sportives aux enfants les plus démunis. Pour ce défi, il n'est pas question de vitesse mais d'orientation », affirment les deux jeunes femmes. La décision de faire le 4L Trophy a été prise en février 2024, autour d'une table de restaurant en écoutant les anecdotes de quatre copains qui s'étaient lancés dans le 4L Trophy de 2023.

L'aventure n'est pas sans risque. Ils peuvent en témoigner. Sur les quatre amis, donc deux équipages, un seul a pu ramener sa voiture à bon port. L'autre, accidentée, est restée dans le désert.

Le départ officiel du prochain du 4L Trophy se fera à Biarritz le 18 février 2026. Marine et Aurore ne seront pas seules à prendre la route à Saint-Pardoux. Tous leurs amis sont eux aussi partants pour cette aventure entre copains et copines. Au total, six équipages avec chauffeur et copilote vont rouler jusqu'au port d'Algésiras dans le sud de l'Espagne pour traverser le détroit de Gibraltar. « Ça sera l'heure de vérité pour les 4L car l'assistance

technique ne commence qu'au Maroc », indique Marine avec un pincement de lèvres. Les équipes sont inscrites depuis un bon moment. On retrouve l'équipe des Touristes avec Marine et Aurore, les Begnassous avec Benet Yann, les Folquettes avec Clara et Zoé, les Chabichous avec Thomas et Bastien, les Globe Trotters avec Clara et Alexia et les Farfadets avec Flavian et Valentin.

Un budget de 11 500 € tout compris

L'inscription par équipe avoisine 3 500 €. « Cette somme est justifiée par l'organisation pour nous assister dans l'installation de bivouacs avec un endroit pour dormir et tout pour l'hygiène du corps. En cas de panne, les organisateurs assurent le dépannage avec des pièces de rechange. » Les binômes s'organisent et mènent des actions pour trouver des fournitures scolaires sportives et médicales afin de remplir le coffre de leur 4L. « Notre budget global pour ce 4L Trophy s'élève à 11 500 € tout compris », précisent Marine et Aurore. « Nous avons besoin de sponsors financiers. Cette action consiste en

l'achat d'un encart publicitaire collé sur la 4L. » « Il y a aussi d'autres moyens de nous aider, reprend Marine. Il est possible de nous fournir du matériel pour les écoles ou des équipements pour la voiture, roue de secours, Jerrycan... » Pour ce périple, Marine et Aurore ont déjà posé leurs vacances. Leurs employeurs devront se passer d'elles, le temps de faire près de 5 000 kilomètres en 4L.

De Tanger, direction le sud-est à travers les montagnes et les pistes sableuses avec notamment une étape à Merzouga aux portes du Sahara. Puis elles mettront le cap vers Marrakech avant de reprendre la direction de Tanger. Là, les attend un bateau le 1<sup>er</sup> mars. Le coffre de la 4L sera vide mais il aura des souvenirs plein la tête.

La rédaction avec Carl THIRÉ,  
correspondant

Contact. Aurore : 06 45 57 58 70 ;  
Marine : 06 76 26 08 50 Mail : lestouristesurlespistes@gmail.com. Instagram et Facebook : les touristes sur les pistes.